

# AUJOURD'HUI, J'AI EMBRASSE MA VOISINE

*TEXTE DEPOSE A LA SACD*

*Son utilisation est soumise à l'autorisation de l'auteur via la SACD*

*Pour plus de précisions:*

[christian.moriat@orange.fr](mailto:christian.moriat@orange.fr)

## **Monologue pour 1H**

**Humour**

**Durée : 2mn**

Aujourd'hui, j'ai embrassé ma voisine.

Et pourquoi que j'aurais pas le droit d'embrasser ma voisine... ? On embrasse bien les flics.

Parce que si tout le monde se met à embrasser des flics, il y en aura bientôt plus à embrasser... C'est pourquoi, j'ai pris les devants.

Puis, d'abord, c'est plus agréable d'embrasser sa voisine plutôt qu'un flic.... Pourquoi ? Parce que, elle, au moins, elle ne pique pas.

C'est son mari, qui n'était pas content – un barbu, en plus !

– Oui ! qu'il a rouspété. Oui ! Si j'en faisais autant à votre femme ?

– Vous pouvez, que je lui ai fait. Vous pouvez. Elle n'attend que ça.

– Baahhh ! qu'il m'a répondu, d'un air dégoûté.

Bon. C'est vrai qu'il y perdrait. Vu que ma femme, elle n'est pas de toute première fraîcheur. Même qu'elle a les yeux qui tournent comme un crapaud et qu'elle en a la peau...

M'enfin ! On ne fait pas « Baahhh ! » Surtout devant moi, son mari. Ça ne se fait pas.

Et si moi, je lui avais fait : « Miam ! Miam ! », en parlant de sa femme. Qu'est-ce qu'il se serait encore imaginé ?

Puis, pour en revenir aux flics. Est-ce que ceux

Pour l'intégralité du sketch, contactez :

[christian.moriat@orange.f](mailto:christian.moriat@orange.f)